
足近小学校 令和元年度 第２回学校運営協議会 議事録 

 

＜日時＞ 

令和元年７月４日（木）１４：００～１５：４５ 

 

＜出席者＞ 

羽島市教育委員会  浅野喜代子地域連携コーディネーター 

学校運営協議会委員 １０名（欠席３名） 

 

＜内容＞ 

１ 会長あいさつ 

 

２ 校長あいさつ 

 

３ 授業参観 

   本日は、授業参観、学年・学級懇談会の日である。各学級、３分程度の参観を行った。 

 

４ 協議 

（１）子供たちの活動について 

   校長より、４月からの行事の写真を見せながら、児童の活動ぶり、地域の方との交流、地域

の方が講師になっている活動の様子を示した。 

 （２）意見交流 

 委員 授業参観の子供の姿、とても元気が良く表情がよかった。 

    ５月の運動会は、３０分早く始めたり、閉会式をテントの中で行ったり、暑さ対策として

よい判断であった。来年度は、保護者の意見や熱中症対策を加味して、今年度の方法と照ら

し合わせよい方法を考えるとよい。 

委員 先生の話し方が優しい。昔は厳しかったけど、今の子供たちにはよい。時代が変わった。

昔は先生に叱られたと言うと、お前が悪いと叱られた。今は、指導の仕方について指摘を受

ける時代である。 

委員 低学年は元気がよい。高学年は、静かでおとなしい。問題なのは、授業に集中していない

子がいること。学力を意識した学習をしていかなければならない。学級の人数が多いところ

は、指導の仕方が難しい。 

委員 英語を１年生の児童がやっていた。小さいうちから楽しく学習していくと、話せるように

なるのではないか。これからの時代は、ある程度みんな英語を話せるようになって欲しい。

たてわり活動で、高学年の子が、どの子も活躍の場ができてよい。 

委員 授業参観で、保護者が授業を静かに見ていた。かつては、保護者の参観態度に問題があっ

たときもあった。昨年度起きたことに対して、今年度は対策を練って実施しているところが

よい。トイレの改修工事、洋式トイレを５０％以上にしてほしい。 

委員 ２年生で、ミニトマトの栽培で、ミニトマトの気持ちが分かってきたと話していることが

とても良かった。家庭科の授業で、親子で裁縫の仕方を教え合っている姿が、親と子のつな



がりができて良かった。 

 委員 小学校や保育園の回りの通行規制は、必要ない時間や場所は解除してもらえるように、関

係各位の許可を得て、警察へ届けた。 

委員 夏祭りに向けて、盆踊りの練習をお願いしたい。 

   一部他校が行っている教科担任制は、どこの学校でも実施していく方向なのか。 

校長 学校規模や教員数も影響するが、前向きに進めていく方向である。 

コーディネーター  

学校に協力的な話し合いが進んでいることに感謝している。地域と学校とが協力して子

供たちを育てる。 

 

５ 「ながら見守り」について（教頭より） 

   最近に起きた事件から、児童の見守りを少しでも多くの方々でお願いしたい。学校では、 

毎月、老人クラブの方々へ、下校時刻一覧表を配付して、登下校の見守りをお願いしている。

７月８日には、岐阜羽島警察署の方に来ていただき、登下校で不審者に遭遇した時の対応に 

ついて教えていただくことになっている。「ながら見守り」のお願い文書は、区長を通して、

回覧板で回していただくこととした。地域の子供たちを、地域の皆さんの力で守っていただけ

るように、ご理解とご協力をお願いします。 

 

６ タウンミーティングについて 

  ８月１日（木）１９：００～２１：００ 足近コミュニティセンター 

  できる限り、たくさんの方の参加をお願いしたい。 

 

７ 次回の学校運営協議会について 

 第３回 ２月２０日（木） １１：００～ 

 

８ 閉会の挨拶 

 関委員長より 

  

９ お礼の言葉 

 校長よりお礼 


